



Toller Tag im Takka Tukka Abenteuerland: Neubokels Schützenjugend genoss den Ausflug zum Spielen und Toben.

PRIVAT

Mit einem besonderen Event überraschte die Jugendschießsportleiterin **Anja Behrens** die Neubokeler Schützenjugend. Die 15 Jungen und Mädchen im Alter von sechs bis zwölf Jahren besuchten das Takka Tukka Abenteuerland. Im Mittelpunkt stand das Spielen und Toben. Auch für das leibliche Wohl war gesorgt. Die Betreuer **Klaus Grobstieg** und **Carola Rohde** hatten Muffins, Donats, Knabbereien und Getränke mitgebracht, die reißenden Absatz fanden. Vor der Rückfahrt gab es dann auch noch ein gemeinsames Abendessen mit Pommes und Nuggets – und zum Abschluss für jeden noch ein Eis. „Für die Kinder war es ein unvergesslicher Nachmittag“, freute sich Behrens.

*